

II. Jean de Combles, né à Lyon, secrétaire du roi en 1741, épousa N. Rousseau, dont il eut :

- 1° Charles-Jean, qui suit ;
- 2° Vincent de Combles, capitaine au régiment de Bourbonnais, mort en 1768 ;
- 3° René de Combles, capitaine des gardes du duc de Wurtemberg, mort en 1770, laissant deux filles de son mariage avec Willemine X.

III. Charles-Jean de Combles, dont nous avons parlé plus haut, épousa Marie Testel, dont il eut :

- 1° Jean de Combles, né à Lyon, le 16 septembre 1763, lieutenant au régiment d'Orléans, chevalier de Saint-Louis ;
- 2° Pierre, qui suit ;
- 3° Une fille née en octobre 1765, morte le 10 mars 1847, au château d'Anthon, en Dauphiné.

IV. Pierre de Combles, né à Lyon le 27 octobre 1764, capitaine de frégate, chevalier de Saint-Louis, mort à Anthon, le 22 juillet 1815, avait épousé Marie-Joséphine de Montrichard, dont il eut :

Théodore de Combles, né à Anthon le 15 novembre 1805, et deux filles, dont l'une épousa M. Alphonse Brossier de la Rouillère.

Les deux fils de Charles-Jean de Combles avaient comme leur père un esprit tourné à la plaisanterie. La société lyonnaise dont la jeunesse s'épanouissait au commencement de ce siècle, se rappelle encore le talent si finement caustique qu'ils déployaient avec un théâtre de marionnettes. Quant à lui, il fit mieux encore que d'égayer avec des poupées un cercle de femmes aimables : avec elles il trouva le moyen, pendant la Terreur, de s'échapper des prisons de Grenoble et de se soustraire ainsi à la guillotine ; voici comment.